

Mit einer mehr zwischen den Zeilen fühlbaren als in ihnen lesbaren Indignation, meine Gnädige, fragen Sie, warum man sie immer nur mit dem Modischen der Mode und nicht auch mit dem Modischen der Wissenschaft unterhalte, und daß Sie nicht minder gern, ja vielleicht sogar mit größerem Interesse als über neue Taschentücher etwas über die Theorie Einsteins erfahren und wissen wollen. Und ob ich

sie Ihnen nicht verdeutlichen möchte. Nichts leichter als das, meine gnädige Frau. Es ist ein Kinderspiel. Lernten die jungen Mädchen auf der Schule statt all dem historischen Kram in Geschehen, Literaturen und Künsten die paar Formeln des Denkens, sie hätten damit die Schlüssel, die ihnen die Gärten der wissenschaftlichen Theorien aufsperrten, die zauberhafter sind als die der Armida, ja was sage ich, phan-